
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
◆会長あいさつ◆ 高橋 和之 会長 

 
正面玄関前に相馬社

会福祉協議会へ寄贈し

ます介護用リフトカー

と車椅子が展示されて

おりますが、黒羽年度

で大変お骨折りをいた

だきました。関係者の

ご努力に敬意を表します。この事業は、ロータリー

クラブの国際的な連携で行なった社会奉仕事業の一

環でありますが、ロータリークラブのスケールの大

きさに、あらためて感動いたします。 
さて今日は福島成蹊高等学校の皆様をお迎えして

の例会です。ここのところ毎週多くのお客様をお迎

えしての例会が続きますが、お客様が多いというの

はご家庭でも会社でも、または商売でも、大変いい

ことだと思います。多くのご縁に感謝です。 
先週の例会では、東京麹町ＲＣの幹部の方々がお

出でくださいましたが、友好・姉妹クラブの話が突

然舞い込んできて、皆様にとってはよく理解できな

かったかもしれませんが、例会のあとで両クラブの

関係者とざっくばらんにお打ち合わせをさせていた

だきました。ロータリークラブにおける友好クラブ

や姉妹クラブについて、手続要覧や用語便覧等で調

べてみたのですが、解説らしきものは見当たりませ

んでした。そこで他クラブの様子などをホームペー

ジで検索し調べてみましたが、要はクラブ同士の交

流・親睦・情報交換等を目的とするもので、お互い

が合意すれば簡単に成立します。定款等での制約は

ないようです。今後役員会や理事会に諮りまして、

福島南ＲＣとしての今後の対応について、早急に決

定したいと思います。決まり次第会員の皆様には報

告を申し上げます。 
それから、先日の理事会で決定いただきました件

ですが、来年の２月１８日にインターシティ・ミー

ティング（ＩＭ）が我がクラブがホストで開催され

ます。実行委員長をクラブビジョン委員長の野地利

雄パスト会長にお願いし、場所は青少年会館で行い

ます。来月早々には実行委員

会を立ち上げます。そして、

学びの多いＩＭに期待いた

します。皆さんのご協力よろ

しくお願いいたします。 
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 今月・来月のプログラム 

9 月 17 日(水) 渡辺健寿ガバナー補佐 クラブ訪問 

 誕生お祝い 誕生者スピーチ 

9 月 14 日(水) ゲストスピーチ 

渡邊英世地区新世代委員会委員長 

9 月 21 日(水) 移動例会 タカラ印刷㈱ 

9 月 28 日(水) 新会員歓迎会・会員セミナー 

本日のプログラム 

１ 開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３ 福島成蹊高校 奨学金授与 

  副校長 東畑 重子様挨拶 

  奨学生挨拶 

４ ＩＡＣ生スピーチ 

  福島成蹊高校ＩＡＣ年次大会報告 

  金子 祐里枝さん 菅野 里佳さん 

５ 会員増強委員会 スピーチ 

  吉田 和義委員長 

６ 閉会点鐘 

今週のトピックス 
暗いニュースの中で、歌手の小林幸子さんが来年結婚とい

うニュースが飛び込んできました。どんどん明るいニュー

スが流れるといいですね。 
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―福島成蹊高校 奨学金授与― 
◆あいさつ◆ 東畑 重子副校長 

福島南ロータリークラブの創立 40 周年事業の一

環として当校の優秀な子どもたちにたくさんの奨学

金を頂く機会を与えて頂き、誠にありがとうござい

ます。会長さんはじめ会員の皆様方のご協力に心よ

り感謝申し上げます。今後とも末永く宜しくお願い

致します。 
◆奨学生あいさつ◆  

石井 彩人さん   

奨学金ありがとうございま

す。明日からの勉学に励みます。 
石塚 将大さん 

奨学金ありがとうございま

す。昨年から引き続き支援を受

けます。夢に向ってしっかり頑張ります。 

田代 恵莉奈さん 
奨学金ありがとうございます。昨年から引き続き

支援を受けられるようになり、大変嬉しく思います。

来年の春には笑って卒業したいと思います。 

◆ＩＡＣ生スピーチ◆  
金子 祐里枝さん  

年次大会へ出席させて頂き誠に有難うございまし

た。奉仕、とりわけ今回の震災でも迷惑なボラン

ティアもあったという話をお聞きして、自分自身、

本当に大変な人に、そして必要なことに手を差し

伸べられるようなりたいと思いました。 
菅野 里佳さん 
年次大会へ出席させて頂き誠に有難うございまし

た。午後の講演の中で太古の人々の考えたことが

原発事故でマイナスイメージになってしまい一日

も早くきれいなふるさと福島をつくっていかなけ

ればと思いました。 
◆社会奉仕委員会研修セミナー報告◆ 

 福田 順一委員長 
直前ガバナー大橋廣治氏

より RI2530 地区東日本大

震災支援本部本部長として

感じたお話を聞かせて頂き

ました。 
◆会員増強委員会スピーチ◆ 

 吉田 和義委員長 
 クラブ会員増強・会員維

持は福島南ロータリークラ

ブが RI 2530 地区のリーダ

ーとして今後発展する為に

も必要です。 
<会員増強に関してのお願い> 
１,ガバナー輩出クラブとしてのプライドを持って新

入会員の推薦をする。 
２,年齢性別は問わないができるだけ未充填分野に重

点を置く。 

３,推薦情報はクラブ会員増強委員会にご一報下さい。 
４,今年度も目標は純増 2 名です。(68 名) 
５,東日本大震災で RI 2530 地区を牽引してきた実行

力、40 周年記念事業での社会貢献事業等、他クラ

ブにはない我がクラブの実力を再確認しＰＲする

これらの事業内容はクラブ全員が精通しておく事

は言うまでもありません。9 月末をメドに 1 名の

新入会員を目標に全力を挙げます。 
<会員維持活動に関するお願い> 
１,入会 3 年未満の会員に対するロータリー教育の充

実を図る。 
２,自分の権利を再確認。 
３,会員の個性や価値観を尊重し奉仕を実践する。 
４,楽しい例会にしよう。 
５,高齢化社会に備えよう。 

◆エコキャップ贈呈◆ 
福島民友新聞社を通して

福島南ロータリークラブと

成蹊高校であわせて 400kg
以上のエコキャップを贈呈

しました。 
 

◆スマイリングボックス◆ 
吉田和義会員増強委員長のｽﾋﾟｰﾁに感謝して 高橋和之 
福島成蹊高校の皆様ようこそお越し下さいました。 

勉学に奉仕活動に頑張って下さい。   菅原 節子 
成蹊奨学生の皆様,勉学に頑張って下さい。黒羽 好夫 
明日は二百十日,雨降って放射能流れて欲しい。斎藤 浩 
ガバナー事務所を閉鎖することができました。皆様ご

協力ありがとう。           宍戸 清和 
8 月最終例会 吉田会員増強委員長ご苦労様です。 

鈴木 光一 
エコキャップ持ってきました。協力しましょう！ 

 高橋 勇雄 
なでしこジャパン金メダルとったことよりフェアプレ

ー賞を取ったことの方が私は嬉しい。  冨田健三郎 
本日も出席できました。        林  克重 
今年もエコキャップ沢山集めて頂き有難うございます。

おかげ様で本日,民友に贈呈致します。  福田 順一 
先週いただいた｢本｣興味深く読んでいます!!本田 光男 
スマイル  39,000 円 累計 382,000 円 
財団・米山  48,000 円 累計 388,000 円 
～ 一週一言 ～   礼  

｢礼｣とは何か。おおよそ存在するものはすべてなん

らかの内容をもって構成されている。その全体を構

成している部分と部分、部分と全体との円満な調和

と秩序,これを｢礼｣という。安岡 正篤 一日一言より 
―編集後記―  
震災からまもなく 6 ヶ月過ぎようとしております。

原発問題を一日も早く解決すべく、福島県より 200
人以上福田委員と丹治も 9 月 2 日憲政会館と東電ま

で行ってきます!!          （丹治洋子） 


